

Ouest France

lundi 22 novembre 2021

Belgeard

Un café rencontre ouvert à tous mercredi à l'Orée du bois

Proposant café, brioche et gâteaux aux participants, Marine Guéguen les accueillera à la salle de l'Orée du bois pour un moment qui se veut convivial. « Un moment pour recueillir les envies des habitants sur des projets divers. » Ce café rencontre s'adresse à tout le monde : « Ça peut toucher tous les domaines. Pourquoi pas mettre en place des projets intergénérationnels dans le domaine de la transmission des savoirs ? Comme apprendre à coudre, à réparer un vélo ou encore organiser un tournoi de foot », lance l'animatrice. Toutes les idées seront les bienvenues et Marine se chargera de mettre en lien les différents acteurs. « Une boîte à idées sera également à disposition. »



Marine Guéguen de l'association Les Possibles de Mayenne sera à la salle de l'Orée du bois autour d'un café pour partager vos envies. PHOTO : OUEST-FRANCE

Mercredi 24 novembre, à 10 h 30, à la salle de l'Orée-du-Bois. Entrée

libre et gratuite.